

einen Roman zu dichten, um ein Paar glückliche Familien schildern zu können. Ich kann versichern, daß die, von denen hier die Rede seyn wird, wirklich existirten und daß ihre Geschichte in den Hauptbegebenheiten wahr ist. Es ist mir dieß durch mehrere Einwohner, die ich auf Isle de France kennen lernte, versichert worden. Ich habe nur einige unbedeutende Umstände hinzugesetzt, die aber auch, in so fern sie auf mich Bezug haben, wahr sind. Als ich vor einigen Jahren eine sehr unvollkommene Skizze dieses ländlichen Gedichtes entworfen hatte, bat ich eine Dame, die in der großen Welt lebte, und einige achtbare Männer, die außer ihren Kreisen sich befanden, es sich vorlesen zu lassen; weil ich im Voraus gern die Wirkung sehen wollte, die es auf Menschen so verschiedener Art machte; und ich hatte